

El Museo de los Dinosaurios ha recibido 66.000 visitantes

C. GARCÍA
SALAS.- El Museo de Dinosaurios de Salas de los Infantes, que cumple este mes su quinto año de vida, ha recibido desde septiembre de 2001 la visita de 66.000 personas. Este dato, que representa una media mensual de 1.100 visitantes, tiene mucha importancia habida cuenta que se trata de un museo rural, y que la Junta de Castilla y León concedió la categoría de museo regional al centro científico salense a primeros del presente año.

Su apertura al público supuso un paso importante en la trayectoria de actividad paleontológica que se desarrollaba en Salas desde 1975, protagonizada por el Colectivo Arqueológico-Paleontológico Salense (CAS). Este grupo donó su colección arqueológica y paleontológica al Ayuntamiento para que se crearan las instalaciones museísticas, que reflejan contenidos arqueológicos y paleontológicos.

Los visitantes proceden mayoritariamente de Castilla y León, País Vasco, Madrid y Cataluña, pero sin embargo, recibe turistas de toda España y de países europeos, americanos e incluso asiáticos.

Por otro lado, su valor como recurso turístico de Salas y su comarca es creciente, y la actividad que se desarrolla en el museo es muy amplia, y ha ido aumentando y diversificándose en años sucesivos. En ese sentido, desde el Museo de Dinosaurios se participa en exposiciones temporales en nuestra región o fuera de ella; se promueve la colaboración en excavaciones, y simposios internacionales, sobre dinosaurios; se organizan talleres, proyecciones de cine con temática científica y conferencias en el marco del Día Internacional del Museo y de la Semana de la Ciencia; y se elabora documentación didáctica para escolares y profesores no universitarios.

Asimismo, también se ha mejorado el contenido de la exposición, incorporando sistemas audiovisuales e informáticos; colocando réplicas esqueléticas de dinosaurios; y desarrollando el programa «Un hallazgo singular».

En cuanto a la actividad científica que se desarrolla en el centro paleontológico hay que resaltar las publicaciones, realizadas por el equipo científico, sobre los materiales que componen sus fondos, tanto en congresos como en revistas científicas nacionales e internacionales. Igualmente, el centro cuenta con un Taller de Restauración que se encarga de preparar y consolidar huesos de dinosaurios para su posterior estudio por los investigadores.



La firma de los dos convenios se desarrolló ayer en la Diputación Provincial. / ISRAEL L. MURILLO

La Diputación financia diversos programas de Cruz Roja y Asadema

Ayer se firmaron en la Institución los dos convenios de colaboración

N. ESCRIBANO

BURGOS.- El presidente de la Diputación, Vicente Orden Vigara, firmó ayer un convenio con los presidentes de Cruz Roja y Asadema, Enrique Lorente e Isabel García Escudero, respectivamente para financiar alguna de las actividades sociales que realizan estos colectivos. Asadema es una asociación de ayuda a los discapacitados psíquicos que desarrolla su labor en Aranda de Duero con personas de esta localidad de numerosas poblaciones de sus alrededores.

El convenio firmado ayer aportará a este colectivo 29.308 euros que estarán destinados a financiar la atención que reciben 46 discapacitados que están empadronados en las localidades del entorno de Aranda. 27 de ellos ocupan plaza en el centro residencial con el que cuenta Asadema y otros 19 están en el Centro de Día.

El presidente de la Diputación explicó ayer que la colaboración económica con este colectivo arrancó en el año 1997 y desde

entonces hasta ahora la ayuda que han ido recibiendo ha ido en incremento cada año.

Por su parte, la presidenta de Asadema agradeció esta ayuda económica y explicó que llevan trabajando en Aranda desde hace más de 25 años. «En la actualidad asistimos a 130 personas y contamos con 45 personas que los atienden. Disponemos de un centro de día, un centro especial de empleo y pisos tutelados», resumió García Escudero que añadió que uno de los proyectos de futuro es construir un centro para los casos más graves y para personas mayores con capacidad para 40 personas.

Cruz Roja inmigración

El presidente de Cruz Roja, Enrique Lorente, señaló ayer que la cantidad de 14.097,12 euros que aporta la Diputación a sus actividades gracias al presente convenio se destinará al plan de empleo para inmigrantes. Afirmó que durante este año el programa de Cruz Roja ha atendido a

500 personas a quienes ha puesto en contacto con demandantes de empleo. «Hemos logrado que 275 empleos se hagan efectivos», añadió.

Lorente López aseguró que el incremento de la inmigración hace necesarios este tipo de programas que tienen por objetivo la orientación y el asesoramiento a la hora de buscar un empleo en el país de acogida. «La población inmigrante va en aumento y la demanda del programa es cada vez mayor. Por este motivo, son de agradecer todas las aportaciones económicas para continuar con nuestro trabajo», aseguró el presidente de Cruz Roja.

Esta organización recibe diferentes aportaciones puntuales y también a partir de convenios por parte de la Diputación para el desarrollo de los programas sociales que desarrolla en la provincia burgalesa.

Cruz Roja también desarrolla un programa de teleasistencia en colaboración con la Institución Provincial que permite atender a las personas de los núcleos rurales que viven solas.

El comité empresa espera que se les consulte el futuro de Garoña

BURGOS.- El comité de empresa de Nuclenor, propietaria de la central nuclear de Santa María de Garoña, expresó ayer su «inquietud» por el posible cierre de la planta en 2009 y advirtió de que se oponen a cualquier decisión que no se les haya consultado.

Los representantes de los trabajadores manifiestan que la central funciona con «total seguridad» y genera energía para más de un millón y medio de españoles, según explican en un comunicado recogido por Europa Press.

También expresa su «intranquilidad» por que a día de hoy no haya ni confirmación ni desmentido sobre la posible denegación del permiso para seguir con la actividad, lo que perjudica el clima laboral que debe imperar en una central nuclear. Los más pequeños constituirán los actos de este año en esta jornada.

Por su parte, el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, afirmó ayer en el Pleno del Congreso que su Ejecutivo abordará el futuro de la central nuclear de Santa María de Garoña «cuando llegue el momento» y recordó que tiene licencia de funcionamiento hasta 2009.

Bienestar Social resuelve varias convocatorias de ayudas

BURGOS.- El área de Bienestar Social de la Diputación informó ayer de las propuestas de resolución de diversas ayudas por un valor total de 526.990 euros. Entre ellas, se dio el visto bueno a la concesión de 85 subvenciones a instituciones públicas o entidades privadas para gastos de mantenimiento de centros y desarrollo de programas y actividades de servicios sociales. Entradas entidades se repartirán ayudas por un valor total de 282.104 euros.

Otro de los apartados aprobados en la reunión de la Comisión fue la propuesta de resolución de las subvenciones a asociaciones para desarrollar programas y actividades en materia de servicios sociales. Se presentaron un total de 349 solicitudes de las que resultaron conforme a la documentación 322. La Diputación destinó a estas ayudas un presupuesto de 114.386 euros. También se resolvieron un total de 204 ayudas individuales de urgente necesidad.

El Plan de Excelencia del Canal de Castilla invertirá 4,2 millones de euros

Es un presupuesto trienal que se invertirá en la recuperación del canal

PALENCIA.- Los órganos de gobierno del Plan de Excelencia del Canal de Castilla aprobaron este miércoles en Palencia varias actuaciones para recuperar, fomentar, difundir y potenciar el canal como recurso turístico, en las que se prevé una inversión de 4,2 millones de euros a lo largo del trienio 2006-2008.

En Palencia se celebraron tres reuniones de trabajo en las que han participado las administraciones que financian el Plan de Excelencia del Canal de Castilla, las diputaciones de Burgos, Palencia y Valladolid, la Consejería de Cultura

y Turismo de la Junta de Castilla y León y el Ministerio de Industria.

En estas reuniones, la Junta General, el Consejo de Gobierno y la Comisión de Seguimiento, como órganos de gobierno del Plan de Excelencia del Canal de Castilla, examinaron las actuaciones que ya están en marcha y dieron el visto bueno a otras nuevas.

Entre las actuaciones que ya están en marcha destaca la recuperación de las esclusas de Melgar de Fernamental (Burgos), de Ribas de Campos (Palencia) y de Tamariz de Campos (Valladolid) que supondrán una inversión de 1,4 millones

de euros y se iniciarán en breve una vez que cuenten con los permisos de las administraciones central y autonómica y de la Confederación Hidrográfica del Duero.

Además se ha dado el visto bueno a la contratación de un proyecto de carácter técnico para identificar el canal como producto turístico, resaltando los elementos y lugares de importancia estratégica y se ha presentado un conjunto de medidas para difundir el contenido del Plan de Excelencia que impulsaron a finales de 2005 las diputaciones de Palencia, Burgos y Valladolid.